

Presse Nationale

> Politique



Hommage national : les 4 casques bleus ivoiriens tués au Mali décorés et promus à titre posthume

Le Président de la République, Alassane Ouattara s'est incliné, hier lundi 25 janvier 2021, devant «le sacrifice» des quatre soldats morts les 13 et 14 janvier au Mali «pour la Côte d'Ivoire» et «les peuples du Sahel», lors d'un hommage national solennel à la place Général Thomas d'Aquin de l'état-major général des Armées au Camp Galliéni à Abidjan-Plateau. Le Chef de l'État, en compagnie du Premier Ministre Hamed Bakayoko a "salué" «les casques bleus ivoiriens», devant les invités dont les familles des victimes. Ces quatre militaires ont été promus au grade supérieur et décorés à titre posthume par le Premier Ministre.



46e session annuelle de l'Assemblée parlementaire de la francophonie : le bureau adopte plusieurs résolutions pour le bon fonctionnement de l'institution

Une réunion du bureau de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie s'est tenue hier lundi, par visioconférence, sous la présidence d'Amadou Soumahoro, président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, président en exercice de l'institution. La rencontre a rassemblé, pendant plus de quatre heures, des membres du Bureau représentant au moins une trentaine de sections de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie. Ils se sont penchés sur quinze points importants pour le bon fonctionnement de l'Apf, parmi lesquels des résolutions ont été adoptées.

> Economie



Productions énergétiques : la CNPS injecte 10 milliards FCFA dans le projet de centrale électrique d'Atinkou

La Caisse nationale de prévoyance sociale (CNPS) va investir 10 milliards de FCFA dans le projet de centrale électrique d'Atinkou, située près de la ville balnéaire de Jacqueline, en Côte d'Ivoire. Le coût global du projet est estimé à 261 milliards FCFA, le chantier ayant démarré en septembre 2020. L'accord de financement entre la CNPS et le groupe Eranove qui contrôle la CIE et la SODECI, deux sociétés en charge respectivement des services publics de l'électricité et de l'eau en Côte d'Ivoire, a été signé le 13 janvier 2021. Cette centrale aura une puissance installée de 390 MW en cycle combiné.



Lutte contre le Blanchiment de Capitaux: la Côte d'Ivoire finalise son projet de stratégie

Le directeur de cabinet adjoint du ministre de l'Économie et des Finances, Bamba Vassogbo, a ouvert le lundi 25 janvier 2021 l'atelier de validation de l'avant-projet de la Stratégie nationale en matière de lutte contre le blanchiment de capitaux, le financement du terrorisme et de la prolifération des armes de destruction massive (Lbc/FT-PADM). Les travaux qui se déroulent au siège du Comité de coordination Lbc/FT à Cocody, permettront de préparer l'évaluation mutuelle et l'examen, par les pairs, du dispositif national de Lbc/FT sous l'égide du GIABA, du Groupe d'Action Financière (Gafi), du Fmi et de la Banque Mondiale, de son dispositif Lbc/FT de la Côte d'Ivoire, en septembre 2021.

> Société



Covid-19-Sidi Touré, porte-parole du gouvernement : "Des doses de vaccin PFIZER disponibles en février"

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, porte-parole du gouvernement, a animé une conférence de presse, le lundi 25 janvier 2021 à Abidjan-Plateau. "Depuis la constatation de la

reprise épidémique de la pandémie, notamment à la date du 15 janvier 2021, le gouvernement a fait une requête, afin de bénéficier gratuitement de 100 000 doses du vaccin PFIZER-BioNTech produit aux États Unis d'Amérique, l'un des cinq vaccins les plus aboutis à ce jour. Le début de la vaccination contre la Covid-19 démarrera dans le mois de février. L'initiative COVAX permettra à la Côte d'Ivoire de bénéficier gratuitement de 10 millions de doses de PFIZER pour la vaccination de 5 millions de personnes, soit 20% de la population", a dit porte-parole du gouvernement.



Covid-19 : 246 nouveaux cas et 238 guéris

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce lundi 25 janvier 2021, 246 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 851 échantillons prélevés soit 13,3 % de cas positifs, 238 guéris et 0 décès. A la date du 25 janvier 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 27 096 cas confirmés dont 25 000 personnes guéries, 146 décès et 1 950 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 321 083. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique insiste sur le fait que l'épidémie n'est pas terminée. Il recommande à toute la population le strict respect des mesures barrières notamment le port de masque lorsque nous sommes dans les lieux publics et les transports en commun pour stopper la transmission du virus. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique en appelle donc à la discipline et à la responsabilité de tous, de chacune et chacun.



Harmonisation du prix des tests sur la Covid-19 : la CEDEAO propose 27 500 F CFA pour les voyageurs

Le coût des tests en réaction en chaîne par polymérase diverge d'un pays à un autre. Toute chose qui perturbe énormément les voyageurs. Pis, ceux-ci se retrouvent parfois perdus dans les mesures de prévention pour voyager. C'est donc pour mettre un terme à la situation, afin de faciliter les déplacements des populations dans les 16 pays membres, que la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) a décidé d'harmoniser les prix des tests pour détecter la Covid-19. Le président de la Commission de la CEDEAO, Jean-Claude Kassi Brou, a confié que les Etats se sont engagés à faire désormais payer les tests à l'équivalent de 50 dollars américains, soit 27 500 FCFA pour les pays utilisant le FCFA.



Journée internationale de l'Éducation : un plaidoyer pour plus de financements en faveur de l'école

Présidant la cérémonie marquant la commémoration de la 3e édition de la Journée internationale de l'Éducation, hier au Plateau, la ministre Kandia Camara a fait un plaidoyer en direction des institutions internationales, des bailleurs de fonds ainsi que des États. La première responsable en charge de l'Éducation nationale a plaidé pour « un financement plus accru en faveur de l'éducation, afin qu'aucun enfant ne soit privé de ce besoin vital qu'est l'instruction ». C'était en présence de plusieurs personnalités dont la représentante de l'Unesco en Côte d'Ivoire, Anne Lemaistre.

Agence de Presse

> Politique



La Minusma salue la détermination de la Côte d'Ivoire à "continuer" sa mission de paix au Mali

Le représentant spécial du secrétaire général des Nations Unies et chef de la Mission multidimensionnelle des Nations Unies pour la stabilisation du Mali (Minusma), Annadif Khatir Mahamat Saleh, a salué lundi à Abidjan la détermination de la Côte d'Ivoire à "continuer" sa mission de maintien de la paix au Mali, après un entretien avec Alassane Ouattara. Cet entretien de M. Khatir Mahamat, le patron de la Minusma, avec Alassane Ouattara, tenu au palais de la Présidence de la République de Côte d'Ivoire, a eu lieu peu après un hommage de la Nation, à la place d'armes de l'Etat-major des armées, à la mémoire de quatre Casques bleus ivoiriens tués le 13 janvier 2021 dans une attaque terroriste dans le Nord du Mali.

> Economie



Le Conseil Café-cacao appelle au respect du prix minimum d'achat bord champ du cacao (Communiqué)

La direction générale du Conseil du Café-Cacao appelle au respect du prix minimum d'achat bord champ du cacao fixé à 1 000 FCFA le kilogramme, au titre de la campagne principale 2020-2021 allant du 1er octobre 2020 au 31 mars 2021, a-t-on appris dans un communiqué, lundi 25 janvier 2021. Le Conseil rappelle aux producteurs et aux opérateurs de la filière Café-Cacao que le prix minimum d'achat bord champ est un prix garanti. Aucun paiement en dessous de ce prix d'achat bord champ garanti n'est autorisé durant toute la

campagne principale. Le Conseil du Café-Cacao veille à l'application effective du prix garanti sur le terrain et demande aux producteurs d'exiger un reçu d'achat pour toute vente de cacao.

> Société



Covid-19 : des tests en cours sur les nouveaux variants en Côte d'Ivoire

Des tests sont en cours sur l'existence ou pas de nouveaux variants de Covid-19 en Côte d'Ivoire et les résultats sont attendus fin janvier 2021, a fait savoir le directeur général de la Santé, Pr Samba Mamadou, au cours de la conférence de presse du porte-parolat sur la situation de la gestion de la pandémie. « C'est vrai que les nouveaux variants sud-africain, britannique et brésilien sont très à la mode. Le séquençage de nos échantillons pour voir si on a un nouveau variant a commencé à Abidjan, depuis trois à quatre jours, avec l'aide de l'Institut Pasteur. A la fin du mois, on pourra vous dire si nous avons des nouveaux variants de Covid-19, si oui lesquels », a dit Pr Samba.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.